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КАЛЕНДАРЬ

в ДЕтсКои миРЕ

сосЕДи

Новый есеНиН. 2015 год в России был объявлен 
Годом литературы. Ярким штрихом этой акции под 

занавес года стала «Литературная гостиная», которая 
прошла в стенах 29-й школы в декабре. Ученики 8 «Б»  
и 11 «Б» классов вместе с библиотекарем и учителем 
русского языка подготовили праздничное мероприятие 
о жизни и творчестве одного из самых загадочных поэтов 
20 века Сергея Есенина. Ребята вспомнили и прочли 
стихи Есенина, прослушали песни со строчками его 
произведений, посмотрели фрагменты кинохроники, 
рассказывающие о его жизни. Многие открыли для 
себя знаменитого поэта заново, узнали интересные 
факты его биографии и весело провели время в кругу 
одноклассников и новых друзей. Наступивший 2016 
год объявлен Годом российского кино, и ученики уже 
думают над тем, что же такого интересного приготовить 
и организовать. 

По стоПам Шерлока холмса. Управление 
МВД России по Нижнекамскому району объявляет 

о приёме на службу в органы внутренних дел на 
должность следователя следственного управления 
девушек и мужчин в возрасте до 35 лет, прошедших 
военную службу в Вооружённых силах России и 
имеющих высшее юридическое образование. По всем 
вопросам обращаться по телефону 8 (8555) 49-26-03.

НиЖНекамские волейболистки – лУчШие! 
В середине декабря в ДЮСШ «Батыр» прошёл 

Всероссийский турнир по волейболу среди команд 
девушек 2000-2002 г.р. В спортивных состязаниях 
участвовали более 100 человек. В результате 1 
место в упорной борьбе завоевали спортсменки из 
Нижнекамска, 2 место – из города Козьмодемьянска, 
3 место – из города Новочебоксарска. Поздравляем 
юных нижнекамок с победой!

«Я никогда не верила в при-
меты и суеверия. Считала, что 
их придумали люди. Никогда 
не плевала три раза через 
левое плечо при виде чёрной 
кошки, переходящей дорогу. 
Не верила я и во всякие гада-
ния, считая, что невозможно 
предсказать будущее, глядя 
в карты или рассматривая 
кофейную гущу. Но однажды, 
ещё будучи студенткой 
второго курса университета, 
я всё-таки попробовала за-
глянуть в будущее. Вечером 
6 января одногруппницы ре-
шили погадать, узнать, каким 
будет их суженый-ряженый 
и как скоро ждать его по-
явления. У одной из девочек 
на тот момент уже был друг, 
с которым они собирались 
пожениться ближайшим 
летом. Тем не менее, она тоже 
решила принять участие во 
всеобщем гадании, впрочем, 
как и я. В ночь на 7 января мы 
зажгли свечи и стали всма-

триваться в расставленные 
на столах нашего общежития 
зеркала. Кто-то увидел от-
чётливый образ молодого 
человека, кто-то будто бы 
чью-то тень. Мне было не-
много страшно, может быть, 
поэтому я так ничего и не 
увидела в отражении зеркал. 
Затем мы отрезали нити оди-
наковой длины и принялись 
поджигать их. По преданию, 
как сказали «знающие» толк 
в гадании девочки, та, у 
кого нитка сгорит быстрее, 
выйдет замуж первой, а у 
кого вообще не сгорит или 
потухнет или сгорит меньше 
половины, вообще не вый-
дет замуж. Первой нить сго-
рела у Маринки, той самой 
девушки, у которой на лето 
была запланирована свадь-
ба. Причём дотла. Второй – у 
Вероники, хотя у нее к тому 
времени и парня-то не было, 
третьей сгорела, но не до 
конца, у Юли, а у меня, как 

мне показалось, даже и по-
ловины не сгорело. Я ужасно 
расстроилась и решила 
больше никогда не гадать. 
Потом подружки пытались 
меня успокоить, доказывая, 
что у меня всё-таки сгорела 
большая половина, но я им 
не верила. Впрочем, как и в 
правдивость этих гаданий. 
Теперь, по прошествии лет, я 
понимаю, что зря.
Маринка, как и предпо-
лагалось, вышла замуж 
первой, отметив свадьбу в 
июне, едва мы успели сдать 
последние экзамены. На её 
свадьбе были все подружки 
из нашей группы. Во время 
торжества Вероника позна-
комилась с замечательным 
парнем, с которым они на-
чали встречаться и в итоге на 
следующий год связали себя 
узами брака. Ещё через три 
года, после получения дипло-
ма, замуж вышла и Юлька за 
статного бизнесмена, с кото-

рым потом уехала в Москву 
на постоянное место житель-
ства. Оставалась одна я. У 
подружек уже родились дети, 
у кого-то даже вторые и тре-
тьи. А я всё оставалась одна. 
На моём пути встречались 
не те мужчины, то жадные, 
то ревнивые, то альфонсы, 
то маменькины сыночки. 
Я уже почти окончательно 
поверила в правдивость тех 
святочных гаданий, когда 
случайно познакомилась с 
Сашей. В торговом центре 
на кассе он попросил у меня 
скидочную карту, а на авто-
мобильной парковке помог 
положить в багажник пакет с 
продуктами, у которого ото-
рвались ручки. Мы обменя-
лись телефонами и… вот уже 
4 года, как мы живём в браке, 
растим сына и мечтаем о 
дочке. Получается, что все 
наши предсказания сбылись, 
а с ними и мечты о крепкой и 
дружной семье!»

Едва услышав о конкур-
се, в коллективе садика 
вместе с дошколятами и их 
родителями взялись за рабо-
ту. Целью мероприятия ста-
ла профилактика детского 
дорожно-транспортного трав-
матизма. Фантазия участников 
не знала границ. На конкурс от 
93-го садика были представ-
лены самые разные поделки в 
форме снеговиков, светофоров, 
ёлочек с украшениями, ново-
годних часов и объёмного шара 
со знаками дорожного движе-
ния.

В канун Нового года были 
подведены итоги конкурса.

Почётной грамотой отдела 
ГИБДД была награждена вос-
питанница группы № 2 Зарина 
Игизбаева (воспитатель Анош-
кина Светлана Александровна 
) за V место. А также почётной 
грамотой отдела ГИБДД был на-
граждён воспитанник группы 
№ 8 Раиль Ахунов (воспитатель 
Галимова Алсу Рамиловна) за 
участие в конкурсе. 

Все участники получили 
призы. Награждая победите-
лей, начальник отдела ГИБДД 
Управления МВД России по 
Нижнекамскому району под-
полковник полиции Александр 
Крайнов поблагодарил ребят 
за такие чудесные новогодние 
игрушки, сделанные своими 
руками, которые украсили ёлку 
и все три этажа здания отдела 
ГИБДД. Как отметил Александр 
Крайнов, самое главное, что 
при изготовлении своих игру-
шек ребята ещё раз вспомни-
ли важные правила дорожной 
безопасности.

В ночь на Рождество

У каждого народа есть свои обычаи и традиции.  
У русских людей, к примеру, испокон веков было 
принято гадать в ночь на рождество (с 6 на 7 янва-

ря). своим опытом гадания с нами поделилась жительница 
31 микрорайона екатерина.

Подарок для ¸лочки

Н овый год – время подарков. Причём не 
только для родных и близких людей, но и 
для ёлочки – деревца, без которого просто 

невозможно представить этот праздник. в Нижне-
камске в последние дни 2015 года прошёл конкурс 
на лучшее украшение ручной работы под названи-
ем «ёлочка Гаи», в котором активное участие при-
няли воспитанники детского сада № 93.
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НаШ райоН  
в цифрах
топ-7 самых интересных 
фактов по Ук «Жильё»
Новые горки появились до дворах 
9 домов микрорайонов по адре-
сам: 30 лет Победы, дома № 17, 18, 
20, улица студенческая, дом 12, 
проспект мира, 18, 38а, 95 а, ули-
ца бызова, 11, 11а. кроме того, во 
дворе дома № 86 по проспекту хи-
миков появился домик-беседка, 
а у дома № 95 на проспекте мира 
– спортивный комплекс с рукохо-
дом. теперь малышня новостроек 
ждёт не дождётся весны, чтобы 
вновь оседлать качели и пока-
таться на горках.

288 миллионов рублей – таков 
долг нижнекамцев за услуги 
Жкх. 5 миллионов должны жи-
тели микрорайонов № 11, 31, 44 
и 45. 205 тысяч рублей – самый 
большой долг по нашей Ук «Жи-
льё». его за три года накопил 
житель сююмбике, 9, кв. 8. те-
перь «рекордсменом» вплотную 
обещали заняться представи-
тели, увы, не книги рекордов 
Гиннесса, а службы судебных 
приставов.

1510 квартир в течение 2015 
года были отключены от элек-
троэнергии за неуплату комму-
нальных услуг. их общий долг 
составил 11 миллионов рублей.

47 договоров о реструктуриза-
ции (рассрочке) долга было со-
ставлено в Ук «Жильё».

10 машин должников были аре-
стованы. однако ни одна из них 
так и не ушла с молотка, так как 
владельцы не пожелали лишать-
ся своих «ласточек» и оплатили 
все имеющиеся долги за ЖкУ.

счастливыми новосёлами в 2015 
году стали собственники квар-
тир в 10 новостройках, которые 
получили ключи и уже успели 
обжиться на новом месте.

Новоселье отметили в домах  
№ 4, 6, 20 по улице Гайнуллина, 
№ 32б, 47, 49 на улице студенче-
ской, в доме № 91 на проспекте 
мира, в домах № 8 и 10 на улице 
Ямьле и в 4-м подъезде дома  
№ 13 на улице менделеева.

ДЕтАЛи

вАжНо!

На собрании присутствова-
ли активисты микрорайонов – 
около 100 человек. Первым вы-
ступил директор управляющей 
компании Иван Валасеев. Он 
рассказал о работе, выполнен-
ной коммунальщиками с начала 
года, о работе по ремонту и бла-
гоустройству домов и дворов, а 
также о ситуации с должниками.

Жители дома № 8б на улице 
Студенческой интересовались, 
когда будет произведён текущий 
ремонт в подъездах. По словам 
директора УК «Жильё» Ивана 
Валесеева, ремонт подъездов 
планируется в наступившем 
2016 году. В настоящее время 
здесь ведутся ремонтные рабо-
ты, предписанные жилищной 
инспекцией.

Старший по дому № 10 на 

улице Гайнуллина предложил 
разработать систему отправки 
смс-сообщения в управляющую 
компанию (УК) и расположить 
информацию по показаниям 
приборов учёта тепла на сайте 
УК. Предложение взято на рас-
смотрение.

Ещё одно предложение про-
звучало в этот вечер от жителей 
дома № 76 на проспекте Мира, 
около которого установлена со-
временная спортивная площад-
ка. Именно на ней, как считают 
жители всех домов в округе, 
необходимо установить биотуа-
лет, чтобы подъезды оставались 
чистыми. Вопрос актуальный, 
однако решать его необходимо 
на уровне городской админи-
страции. Помочь в реализации 
пообещал руководитель Ис-

О делах насущных  
и планах ближайших
о чередное отчётное собрание управляю-

щей компании «Жильё» и жителей её 
микрорайонов состоялось в середине 

декабря. По традиции оно прошло в малом зале 
32-й гимназии. вопросов на повестке дня было 
немало, главной темой, которая волновала горо-
жан больше всего, стала  плата за отопление.

полкома Нижнекамска Дмитрий 
Филиппов, который также при-
сутствовал на собрании.

У жителей дома № 32б на 
улице Студенческой к руково-
дителям коммунальной службы 
было сразу несколько вопро-
сов. Их интересовали принятие 
в эксплуатацию теплосчётчиков, 
холод в квартирах, нехватка пар-
ковочных мест и плесень на сте-
нах в комнатах.

Иван Григорьевич ответил го-
рожанам:

– На сегодняшний день ве-
дётся работа по опломбировке 
данных приборов, необходимо 
собрать заявления от жителей 
в 100-процентном объёме. По 
второму вопросу мы обследуем 
и произведём замеры темпера-
туры в квартирах.

Чтобы говорить о парковке, 
необходимо детально изучить 
дорожную карту. Возможности 
для организации новых парко-
вочных мест, вероятно, и вовсе 
нет.

Что же касается окон и плесе-
ни в квартирах, то этот дом нахо-
дится на гарантии, его обследо-
вание будет произведено уже в 
ближайшие дни.

Вопросов, поднятых на встре-
че, было немало. Впрочем, как 
идей и предложений, каждые из 
которых были услышаны и взя-
ты на вооружение и под личный 
контроль коммунальщиков. Не 
обошлось на собрании и без тё-
плых слов благодарности от жи-
телей микрорайонов, в которых 
появились новые качели или был 
на совесть сделан ремонт. Встре-
ча стала своеобразным подведе-
нием итогов работы за год и об-
суждением планов на будущее, 
которых, как оказалось, немало. 
И решать их лучше всего вместе 
– объединив усилия горожан и 
коммунальных служб.

к аждый год с началом 
января в россии по 
сложившейся тради-

ции вступают в силу некоторые 
изменения в ныне действую-
щих законах, а также начинают 
работать и совершенно новые 
проекты самого разного  
направления.  
какие же законопроекты и 
изменения вступят в силу в на-
ступившем 2016 году?

Ещё в конце 2014 года президент под-
писал закон, согласно которому водите-
ли авто могут получить скидку в 50% при 
оплате штрафов ГИБДД, если погасят эту 
задолженность в течение 20 дней после 

получения протокола о правонарушении. 
И вот как раз эти изменения вступили в 
силу с 1 января 2016 года. Но не всё так 
однозначно в этом законопроекте – дале-
ко не каждый сможет получить такой при-
ятный «дисконт». К примеру, повторные 
нарушения, выезд на встречную, а также 
нарушения, связанные с употреблением 
спиртного и наркотиков, не будут преду-
сматривать льгот.

Некоторые интересные изменения в за-
конодательстве приготовила и Федеральная 
миграционная служба. Подписан закон, гла-
сящий, что с начала года мигранты должны 
получать трудовой патент (разрешение на 
работу) напрямую у заявителя, а не через 
посредника. Ранее планировалось ввести 
эти поправки к 2017 году, чтобы успеть соз-
дать отдельную службу, занимающуюся при-
езжими. Но наплыв беженцев из соседних 

стран вынудил ускорить процесс принятия 
решения. Кто знает, может хоть теперь неза-
конной рабсилы на территории нашей стра-
ны станет меньше.

В 2016 году станет немного легче тем, 
кто взял на себя (или только собирается) 
кредитные обязательства в том или ином 
размере. С 1 января начала действовать так 
называемая кредитная амнистия. Создатели 
законопроекта  очень точно объяснили цель 
введения законопроекта – облегчить долго-
вую кабалу, в которую попали многие граж-
дане. Ведь к началу 2015 года количество не 
погашаемых в назначенный срок кредитов 
составила более 18%. 

Что подразумевает под собой кредитная 
амнистия 2016 года?

• Ограничение процентов по кредитному 
договору.

• Ограничение суммы платежей.

• Ограничение права кредитных органи-
заций требовать от гражданина досрочного 
возврата долга с начисленными пенями.

• Аннулирование всей неблаговидной ин-
формации о задолженности заёмщика, если 
кредит в итоге был полностью погашен.

Всем бизнесменам стоит готовиться к 
тому, что в наступившем году они будут 
обязаны обновить контрольно-кассовую 
технику. Министерство финансов планиру-
ет, что каждая организация поменяет ста-
рый кассовый аппарат на новый, который в 
автоматическом режиме будет передавать 
данные о покупках в налоговую службу. 
То есть аппараты теперь будут выдавать 
не только знакомые всем бумажные чеки, 
но и электронные. Как скажутся эти изме-
нения на малом бизнесе, покажет только 
время.

Какие законы вступили в силу в 2016 году
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гоРожАНиН

– Наталия ивановна, как дол-
го вы работаете в должности 
председателя?

– Второй год. До этого я труди-
лась мастером по эксплуатации 
жилого фонда, поэтому работа с 
людьми  мня знакома.

– Почему выбрали именно эту 
профессию?

– Мне нравится работать с людь-
ми, помогать им в решении разно-
го рода проблем и видеть радость 
в их глазах.

– кем вы мечтали стать в дет-
стве?

– Когда я была маленькой, меч-
тала стать врачом, но рано оста-
лась без родителей, надо было 
как-то зарабатывать на жизнь, и в 
18 лет после окончания 11 класса я 
пришла в систему ЖКХ.

– какие, на ваш взгляд, есть 
плюсы и минусы в вашей рабо-
те?

– Плюсов очень много, в пер-
вую очередь, это общение с 
людьми разного возраста и про-
фессий, они многому меня учат, 
делятся опытом. Мне нравится 
преодолевать различные пре-
пятствия в решении некоторых 

Наталия БулатОВа: 

«Для своих детей я  
в первую очередь  
друг»

к ак известно, на работе человек проводит 
около трети своей жизни. Поэтому, чтобы 
жить в гармонии с самим собой и окружаю-

щим миром, очень важно найти работу, которая 
будет доставлять вам радость и удовольствие.  
об этом как никто другой знает жительница дома  
№ 72 по проспекту строителей, председатель стос 
по 44 и 45 микрорайонам Наталия булатова.

проблем, устраивать праздники в 
микрорайонах, помогать инвали-
дам, одиноким пожилым людям 
и не только, заниматься благо-
творительностью с помощью де-
путатов. А минус – это работа с 
должниками, которая занимает 
большую часть времени.

– Где и по каким дням вы при-
нимаете горожан?

– Два раза в неделю по средам 
с 9 до 12 часов и по четвергам с 15 
до 18 часов я принимаю в офисе по 
адресу 30 лет Победы, 15, вход со 
стороны спортплощадки.

– в свободное от работы вре-
мя занимаетесь ли вы любимым 
делом? есть  хобби?

– Я очень люблю кататься на 
лыжах и коньках, но у меня не 
всегда получается выкроить для 
этого время, всё занимают работа, 
дом и помощь родственникам в 
деревне.

– расскажите немного о своей 
семье. 

– Я замужем вот уже 21 год, у 
меня замечательный супруг Аль-
берт, и двое детей. Сын Ильшат 
– младший, ему в этом году испол-
нилось 18 лет, он студент политех-

нического колледжа, где учится по 
специальности «техник-механик». 
Дочери Алине исполнился 21 год, 
она уже закончила политехниче-
ский колледж по специальности 
«техник-строитель» и сейчас рабо-
тает в ООО «КЭСП» контролёром 
ОТК.

– хватает ли времени на де-
тей и кто вам помогает?

– На детей у меня время всегда 
есть, я стараюсь им во всём помо-
гать. Я для них в первую очередь 
друг, с которым можно поделиться 
самым сокровенным, попросить 
помощи или совета и, конечно, 
разделить радость и не только. Ро-
дители мужа нам всегда помогают 
во всём. Огромное им спасибо за 
это!

– как любите проводить сво-
бодное время, выходные, от-
пуск?

– В выходные дни мы всей се-
мьёй проводим у родителей в де-
ревне, у нас там коровы и курочки, 
мы с мамой мужа и дочкой готовим 
обед, ужин, а мужчины у нас ведут 
хозяйство, занимаются домашни-
ми животными. Летом, если у нас с 
супругом совпадает отпуск, вместе 
стараемся выезжать в тёплые края. 
В этом году, к примеру, мы с супру-
гом отдыхали в Абхазии, проехали 
всё побережье Чёрного моря. За-
рядились положительными эмо-
циями, энергией на весь предстоя-
щий год.

– вы ведёте здоровый образ 
жизни?

– Стараюсь.
– как относитесь к спорту?

– К спорту отношусь положи-
тельно, любимый вид спорта – 
фигурное катание. Когда я была 
маленькой, смотрела, как профес-
сиональные фигуристы катаются на 
льду, и на катке повторяла за ними 
многие движения, а мама, помню, 
потом ругала меня за порванные 
колготки. Но столько счастья было 
в этом, не описать...

– блюда какой кухни любите 
больше всего?

– Я отдаю предпочтение та-
тарской кухне, очень люблю печь 
пироги и всякие сладости сама. У 
меня даже есть красный диплом 
повара-кондитера.

– Наверняка у вас есть фир-
менное блюдо, которое любят 
все домочадцы и всегда просят 
его приготовить?

– Фирменного блюда нет, но 
мой сын очень любит плов в 
моём исполнении и готов есть 
его хоть каждый день, дочь и муж 

любят бэлиш, а я ем всё, что при-
готовлю сама, потому что каждое 
блюдо я готовлю, как говорится, 
с душой.

– любите ли вы читать, и если 
да – какая у вас любимая книга?

– Да, очень. В детстве я любила 
читать книгу «Дети капитана Гран-
та», а смотреть этот фильм я люблю 
до сих пор.

– Ну и главный вопрос: о чём 
вы мечтаете? и загадываете ли 
вы желания в новогоднюю ночь 
под бой курантов?

– О чём может мечтать женщи-
на – мать двоих детей? Конечно, о 
том, чтобы дети были здоровы и 
счастливы, чтобы муж любил, дочь 
вышла замуж, сын – женился. Ещё 
я очень хочу внуков и внучек. А в 
новогоднюю ночь под бой куран-
тов я обычно загадываю, чтобы у 
нас всё было хорошо, чего и же-
лаю всем читателям газеты «Мы-
нижнекамцы»!
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Многодетные,  
объединяйтесь!
д екабрь стал знаковым месяцем в жизни всех многодетных семей  

Нижнекамска. в конце года  в нашем городе открылся филиал регио-
нальной общественной организации «многодетные семьи республики 

татарстан». руководителем филиала стала хузина дарья александровна –  
мама пятерых детей.

вы НЕ  зНАЛи?

обсуДим?

вы НЕ  зНАЛи?

Что это за организация? Она 
существует с 2012 года на террито-
рии разных городов Татарстана и 
благодаря работе руководителей 
и представителей филиалов позво-
ляет оперативно и сообща решать 
многие вопросы, возникающие у 
многодетных семей.

как в неё попасть?
В настоящее время решается 

вопрос об организации офисно-
го помещения, в котором будут 
проходить встречи членов обще-
ства многодетных семей. А пока 
в одной из социальных сетей под 
названием «ВКонтакте» созда-
на группа «Многодетные семьи 

города Нижнекамска и Нижне-
камского района» https://vk.com/
mnogomama_nk. Здесь обсуж-
даются последние новости, дей-
ствующие и принятые на рассмо-
трение законы, различные льготы 
для семей с детьми и все самые 
актуальные вопросы, касающиеся 
многодетных семей города и рай-
она. Все желающие могут вступить 
в группу и связаться с руководи-
телем общественной организации 
Дарьей Хузиной.

что запланировано?
В ближайшее время заплани-

рован визит к руководству Управ-
ления социальной защиты насе-

ления, в котором будут подняты 
самые острые и актуальные во-
просы многодетных семей. В даль-
нейшем планируется организовать 
различные акции, юридические 
консультации, а также праздники 
в обществе, совместные выезды 
на природу, общение, знакомство 
с новыми людьми и обмен опытом. 
А для начала необходимо создать 
единую базу многодетных семей 
города и района, которые войдут 
в число этой общественной орга-
низации.

Впереди – много намеченных 
целей, достичь которых можно со-
обща, объединившись в одну боль-
шую и дружную организацию.

Очередная победа  
Валентины Кудряшовой

Ж ительница дома № 16 по улице студен-
ческой валентина кудряшова в свои 67 
лет просто не представляет жизни без 

бега. сразу три золотые медали на днях привезла 
спортсменка с матча сборных команд ветеранов 
лёгкой атлетики россии, москвы, санкт-Петербурга 
и республики татарстан. турнир, названный кратко – 
«матч-4», прошёл в санкт-Петербурге. 

Представительница спортивного клуба «Нефтехимик» в возрастной 
категории старше 65 лет бежала на дистанциях в 60, 200 и 400 метров. 
В результате упорной борьбы и длительных тренировок, предшество-
вавших состязаниям, женщине удалось завоевать три медали высшего 
достоинства в этом матче. В её светлой уютной квартире повсюду раз-
вешаны дипломы, грамоты, медали, стоят кубки разных форм и разме-
ров. Валентина Ивановна уже давно потеряла счёт завоёванным медалям 
разного достоинства, которых у неё уж точно больше ста пятидесяти, а за 
последний год их число заметно увеличилось. 

Чемпионка Первых всемирных игр ветеранов лёгкой атлетики, много-
кратная победительница и призёр чемпионатов мира, Европы и России, 
Валентина Кудряшова всегда в форме. В её жизни практические нет и дня, 
проведённого без бега. Тренировки проходят и на улице, и в спортивном 
клубе, и даже дома, где есть беговая дорожка.

Своим прекрасным внешним видом и стойкой жизненной позицией 
Валентина Ивановна показывает хороший пример того, как спорт может 
украсить жизнь каждого из нас, дать большие возможности, а главное – 
здоровье, которое ни за какие деньги не купишь!

в конце прошлого года в Нижнекам-
ске произошёл очередной случай 

коррупционного характера.  
На этот раз в поле зрения попала 
служба судебных приставов, о работе 
которой мы не раз писали на страницах 
газеты «мы-нижнекамцы». один из 
крупных должников в рамках исполни-
тельного производства задолжал круп-
ную сумму в 330 тысяч рублей. Приста-
вы наложили арест на его автомобиль, 
которым запрещалось продавать и 
производить иные регистрационные 
действия.

Находчивый горожанин предложил 
знакомой сотруднице отдела судебных 
приставов за вознаграждение «решить» 
его вопрос. Однако сотрудница этого от-
дела находилась в тот момент в декрет-
ном отпуске и с этой просьбой обратилась 
к судебному приставу-исполнителю, обе-

щав за услугу 15 тысяч рублей. А услуга за-
ключалась в снятии запретов на регистра-
ционные действия с автотранспортным 
средством и недвижимым имуществом. 
Судебный пристав в свою очередь расска-
зала об этом начальнику отдела. Стороны 
договорились о времени и месте встречи. 
Около одного из торговых комплексов 
Нижнекамска сотрудники УФСБ России по 
Республике Татарстан при  участии сотруд-
ников отдела противодействия коррупции 
Управления МВД в ходе передачи денег 
задержали нечистую на руку сотрудницу 
Службы судебных приставов. Более того, 
она пришла не одна, а с супругом.

В тот же день было возбуждено уголов-
ное дело по признакам состава преступле-
ния, связанного с дачей взятки, предусмо-
тренного  ч. 3 ст. 291 УК РФ.

А у НАс!

Задачка  
для тренера
«д етский турнир по взрослым правилам» 

– так можно назвать предновогодние 
соревнования юных шахматистов, которые 
прошли в детском саду № 92 «ладушки».

Это был сеанс одновременной игры воспи-
танников, посещающих кружок «Белая ладья» 
тренера первой категории Нуруллы Гаптуллови-
ча Гаптуллина. Для ребят это был первый опыт 
такого соревнования, ведь обучаться игре в 
шахматы они начали только в октябре прошлого 
года. Они с интересом слушали советы тренера, 
который на протяжении двух месяцев учил вос-
питанников этой интеллектуальной игре, и ис-
кренне радовались, если ему приходилось заду-
маться, отвечая на их ход. Нурулла Гаптуллович 
отметил, что у ребят есть потенциал, и пожелал 
им успехов.

Взятки не гладки


